

Declaran Alerta Temprana Preventiva para la Región por los eventos masivos

FIESTAS PATRIAS. Por falta de seguridad pública se prohibió el funcionamiento de tres fondas en Puchuncaví (Maitencillo), tras informes adversos.

Daisy Castillo T
ciudades@mercuriovalpo.cl

Un total de 104 eventos masivos autorizados se realizarán en la Región de Valparaíso, en el marco de las Fiestas Patrias.

Así, lo indicó la delegada presidencial regional, Sofía González, quien precisó que de esta cifra, "siete (permisos) fueron solicitados en las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví". Sin embargo, tres de estas fiestas masivas -todas en la comuna de Puchuncaví (Maitencillo)- no recibieron el visto bueno para su funcionamiento.

En ese sentido, la autoridad regional explicó que "tres (fondas) de la comuna de Puchuncaví no lograron la conformidad a propósito de los informes técnicos emanados por distintas instituciones", precisando que "el informe de Carabineros ha indicado que no existe la factibilidad de dar certeza respecto de la seguridad pública y su relación con los eventos".

La delegada González fundamentó que en esta medida "no existe arbitrariedad y cada una de las decisiones que se toman desde la Delegación Presidencial se basan en la informa-

"Esperamos que ingresen a la Región de Valparaíso alrededor de 700 mil vehículos, más de 2 millones de personas".

María Fernanda Moraga
Seremi de Gobierno

"Se han decomisado más de media tonelada de alimentos, entre ellos, 350 kilos de carne en mal estado".

Lorena Cofré
Seremi de Salud

ción y la opinión de los órganos técnicos pertinentes".

ALERTA PREVENTIVA

En tanto, la dirección regional del Senapred declaró Alerta Temprana Preventiva Regional por evento masivo, considerando que se prevé un aumento importante en el desplazamiento de turistas desde y hacia el litoral, estimándose una concurrencia aproximada de un millón personas.

Según se explicó desde el organismo, la declaración de esta alerta se constituye como un estado de reforzamiento de la vigilancia "mediante el monitoreo preciso y riguroso de las condiciones de riesgo y las respectivas vulnerabilidades asociadas a la amenaza, coordinando y activando al Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred), con el fin de actuar oportunamente frente a eventuales situaciones de emergencia.

FISCALIZACIONES

La seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, dijo que "esperamos que ingresen a la Región de Valparaíso en estas Fiestas Patrias alrededor de 700 mil vehículos, más de 2 millones de personas. Eso significa poner las capacidades y el despliegue del Estado a su máxima capacidad".

La vocera subrayó que al decretar la Alerta Temprana Preventiva se "pone en estado de alerta a las instituciones correspondientes ante una emergencia durante este fin de semana extralargo que viviremos. Significa esto, además, que vamos a tener un despliegue en materia de seguridad pública, principal-



LOS ÚLTIMOS PREPARATIVOS PARA EL INICIO DE LAS FONDAS EN LA ZONA.

350 kilos de carne en mal estado ha decomisado la Seremi de Salud en fiscalizaciones.

mente en materia de transporte, fiscalizando de manera preventiva".

Ayer, desde la Seremi de Salud se fiscalizaron las condiciones de elaboración y expendio de productos de la fábrica de empanadas Santa Carmela, en Viña del Mar.

La seremi Lorena Cofré indicó que en esta labor "se ha decomisado más de media tonelada de alimentos, entre ellos, 350

kilos de carne en mal estado". Agregó que "por un dieciocho seguro estamos trabajando y también fiscalizando los locales de empanadas, carnicerías y otros para poder dar certeza a las familias, vecinos y vecinas que puedan venir a nuestra región y disfrutar de un producto de calidad en condiciones que no arriesguen la salud".

MEDIDAS VIALES

Desde la Delegación Presidencial Regional, en conjunto con la Seremi de Transportes, se indicó que uno de los focos que se ha definido como parte del plan de fiscalización y seguridad integrado en la Región de Valpa-

raíso, apunta al control de las rutas, cuya afluencia de conductores durante las festividades se acrecentará. En tal sentido, se informó que se han desplegado operativos en más de 20 rutas, por ejemplo, Ruta 78, Ruta 68 y en la 5 Norte.

Entre las medidas que se aplicarán para controlar los flujos vehiculares se contempla la fiscalización en materia de seguridad vial, velando que los conductores tengan toda la documentación requerida actualizada. También para controlar el consumo de algún tipo de droga se contemplan dispositivos policiales y la presencia de canes antidrogas.

El subprefecto de Carabineros de Valparaíso, comandante Carlos Meza, dijo que las principales fiscalizaciones apuntan a velocidad, consumo de alcohol y drogas. "Apelamos a las medidas de autocuidado para que estas celebraciones sean como tal", expuso, junto con resaltar que el mayor flujo vial se espera para la jornada de hoy y el próximo martes y miércoles.

Desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) indicaron que se implementará el "Peaje a Luca" en algunas carreteras, con el objetivo de descongestionar las rutas. Dicha medida comenzó a regir desde ayer y continuará hoy; también los días 17, 18 y 22 de septiembre. Se aplicará en la Ruta 68, Ruta 5 Sur y Ruta 5 Norte. La rebaja funcionará entre las 07.00 y las 10.00 horas. <3